

En Santiago de Cuba rinden tributo al Mayor General Antonio Maceo



La Habana, 14 jun (RHC) El Centro de Estudios Antonio Maceo, en Santiago de Cuba, rindió tributo al Titán de Bronce, este 14 de junio, en el aniversario 173 de su natalicio.

Ante el busto del bravo jefe mambí, emplazado en la Avenida de los Libertadores, se realizó un sencillo acto en el que Víctor Manuel Pullés, especialista de esa institución, destacó la grandeza de pensamiento y acción del patriota, ejemplo de coraje e intransigencia en su lucha contra el colonialismo español, en el siglo XIX.

También resaltó el legado del Comandante Ernesto Che Guevara, que por coincidencias históricas nació un día como hoy, hace 90 años, y de esos dos grandes hombres elogió su dimensión al abrazar un ideario y defenderlo con su propia sangre.

Pioneros y maestros del Centro Escolar 26 de Julio, participaron en la actividad junto a combatientes de la Revolución y trabajadores de la Dirección Provincial de Patrimonio Cultural. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/164618-en-santiago-de-cuba-rinden-tributo-al-mayor-general-antonio-maceo>



Radio Habana Cuba